

Rheinische Post, Lokalteil Wülfrath vom 16.08.2014

WÜLFRATH

### Julian Draxler in der Fußballschule

Der Fußball-Weltmeister wird beim Besuch der Fußballschule am Erbacher Berg in Wülfrath vom Kicker-Nachwuchs bejubelt.

SEITE 4

# Fußball-Weltmeister vom Kicker-Nachwuchs bejubelt

VON KLAUS MÜLLER

**WÜLFRATH** Die Fußballschule Mittelpunkt hatte schon viele prominente Gäste. Dass Ex-Profi Ferenc Schmidt, der zusammen mit Jürgen Jankowski die Fußballschule leitet, aber einen frischgebackenen Fußball-Weltmeister begrüßen konnte, hatte es bisher nicht gegeben. Daher war der Trainer mächtig stolz, als er den rund 200 begeisterten jungen Kickern die Ankunft von Julian Draxler „einem der zukünftigen Fußball-Weltstars“ ankündigen konnte. Als der junge Schalcker Profi den proppevollen Raum im Wülfrather Sporlerheim am Erbacher Berg betrat, brach Jubel aus.

Bevor er sich den Fragen der jungen Leute stellte, hatte er im Ge-

spräch mit der RP gesagt, dass er selbst überrascht war, kaum Problem gehabt zu haben, von der begeisternden Zeit in Brasilien wieder in den Alltag bei Schalke 04 umzuschalten. „Das lag vielleicht auch daran, dass ich bei der WM wenige Einsatzzeiten hatte.“ Im WM-Quartier habe es ihn beeindruckt, dass es keine Unterschiede zwischen Stamm- und Ergänzungsspielern gegeben habe. „Wir waren von der Nummer 1 bis zur Nummer 23 eine Einheit. Diese tolle Kameradschaft war neben unseres spielerisch überzeugenden Auftretens sicherlich ein wichtiger Grund, dass wir den WM-Titel geholt haben.“ Die Frage nach seiner weiteren Zielsetzung beantwortete der sympathisch und bescheiden auftretende 20-Jährige



Weltmeister Julian Draxler besuchte die Fußballschule Mittelpunkt und gab den Nachwuchskickern Autogramme.

RP-FOTO: DIETRICH JANICKI

ohne Umschweife. „Gegenüber der vergangenen Saison bei Schalke will ich mich deutlich steigern. Da lief nicht alles so rund, wie ich es mir vorgestellt hatte.“

Nachdem Ferenc Schmidt darauf verwiesen hatte, dass Julian Draxler bei seinem diesjährigen Einsatz im Länderspiel gegen Polen der jüngste Nationalmannschafts-Kapitän in der Geschichte des DFB gewesen sei, prasselten die Fragen der jungen Kicker auf Draxler ein, die dieser offen beantwortete. So erklärte er unter anderem, dass es auch nach dem Gewinn des WM-Titels sein großer Wunsch bleibe, mit Schalke 04 Deutscher Meister zu werden. Die anschließenden Autogramm- und Fotowünsche erfüllte er mit geduldigem Lächeln.

**Fußballschule Mittelpunkt GmbH**

Trainingszentrum: Silberberger Weg 3 • 42489 Wülfrath

Telefon 0211 / 17 90 55 90 • Fax 02104 / 93 25 88

info@fussballschule-mittelpunkt.de • www.fussballschule-mittelpunkt.de